

令和6年度のスタートです

新1年生87名を迎え、全校児童698名で令和6年度がスタートしました。お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。入学する児童だけでなく、それぞれ進級した児童一人ひとり、今日は、「どんなクラスかな」「担任の先生は誰かな?」「今年は〇〇をがんばるぞ」などそれぞれドキドキ、ワクワクと期待やちょっぴり不安、そして新たな1年のスタートに際しながら登校してくれた本年度も引き続き「美しい子どもの育成」との学校像・子ども像・たいと思いますのでご

めざす学校像

- ・毎日が楽しい学校
- ・保護者に信頼される学校
- ・地域とともにある学校
- ・小中が一体となった学校

し、新たな決意をもちことと思います。来を切り拓く、たくま教育目標を掲げ、以下教師像を目指していき理解・ご協力をよろし

めざす子ども像

《自分で考え、判断し、行動する子》

- ㊦ ・自ら進んで学び、聴き合い、自分の考えを表現できる子
- ㊧ ・自分を大切にするとともに、誰に対しても思いやりのある言動ができる子
 - ・気持ちをこめて、進んであいさつができる子
- ㊨ ・めあてを持って、健康な体づくりができる子

めざす教師像

- ・ともに学び合い、互いに磨き合い、よりよい授業を創る教師
- ・目標に向かって創意工夫し、協働する教師
- ・子どもの心に寄り添い、支え合う学級集団づくりをする教師
- ・保護者や地域との信頼関係を築く教師

毎日、見ている景色でも…

今年は3月後半にかけて気温の低い日が続き、昨年に比べ桜の開花が遅れておりましたが、いつのまにか運動場の桜も開花をし、春らしい景色となってきました。

24節季のひとつ、清明（4月5日頃）を超え、色とりどりの花が咲き、本格的に景色が明るく見える季節となりました。自然の生命は毎日変化しています。毎日、見ている景色でも同じように見えて実は目につかないところでたくさん変化しています。先日、学校の周りを歩いていると、道端に土筆が生えているのを見ました。日頃、車中心の生活をしている私には、本当に新鮮に感じられました。



これと同じように学校においても子どもたちは毎日毎日、同じような生活の繰り返しのようには見えますが、内面はどんどん成長していると思います。新学期。子どもたちは、「さあ頑張るぞ」との決意を持ち、若葉のように勢いよくスタートを切っていってくれることと思います。その成長は、私たち大人が、ゆったりとしてかかわり、見ようとした時だけ見えるのかもしれないと思います。

「友だちっていいな 先生っていいな 学校っていいな ふるさと 南ヶ丘っていいな」
こんな人も学校も地域も大好きになる子どもたちを育ててまいりたいと思います。どうか、今後ともご理解とご協力をお願いします。

宜しくお願ひします

この度の異動で白山町の八ツ山小学校より転任して参りました 寺田 正秋と申します。津市で生まれ育ちましたが教員としてのスタートは紀伊長島町の小学校です。その後、榊原小→豊が丘小→一身田小→南が丘小（H23～H29）と勤務しました。教頭として成美小、校長として八ツ山小に赴任し、本年度、南が丘小学校に戻って参りました。前任の学校では小規模校としてのメリットを生かしながら学校運営を行って来ました。児童数が20倍近くある南が丘小学校では大規模校としての学校運営をしっかりと考え、行っていきたいと思います。私は教師生活の中で特に南が丘小学校で勤務した7年間が一番、自分を成長させていただいたと感じ、前任者には及ばないかもしれませんが、南が丘小学校・南が丘地域に恩返しのため赴任いたしました。私にとっては何もかもがチャレンジとなりますが精一杯努めていきますのでどうぞよろしくお願い致します。



- 10日（水）1年生11：30下校 2～6年13：10下校
給食開始 5・6年身体測定
- 11日（木）1年生11：30下校 2～6年13：10下校
眼科検診（1・3・5年）
- 12日（金）1年生13：00下校 2～6年13：10下校
3・4年身体測定
- 15日（月）1年生13：15下校（18日まで1年生13：15下校）
1・2年生身体測定 平常日課開始
- 16日（火）みえスタディ・チェック
- 18日（木）全国学力・学習状況調査
- 19日（金）遠足 ※ 雨天23日に延期
- 22日（月）1年生清掃開始 1年生13：45下校（23日・24日）
- 25日（木）授業参観5限 1年生5限授業開始 14：25下校
1～3年 歯科検診

